



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo, a través de sus organismos correspondientes, informe sobre los datos actuales de informalidad laboral en los tres departamentos del norte santafesino, como General Obligado, Vera y 9 de Julio, como así también las cifras de ingresos y bajas laborales en los últimos cinco años y los accidentes laborales registrados en los mismos en igual período.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La provincia de Santa Fe registró un total de 506.310 asalariados en el sector privado en el mes de marzo de 2022, lo cual implica un aumento del 0,94% respecto del mes anterior. En comparación con el mes de marzo de 2021 este porcentaje se eleva al 3,61%, lo cual significa un ingreso de casi 18.000 personas al mercado de trabajo formal durante los últimos 12 meses.

Estas cifras fueron dadas a conocer por el Ministerio de Trabajo de la Nación en su informe “Situación y Evolución del Trabajo Registrado” del mes de junio de 2022.

El ministro de Trabajo, Empleo y Seguridad Social, Juan Manuel Pusineri, subrayó que “tenemos que retrotraernos a los años 2017 y 2018 para encontrar una cifra similar de trabajadoras y trabajadores integrados al mercado de trabajo formal”.

“Hoy las industrias y empresas santafesinas cuentan con una batería de recursos puestos a disposición por el gobierno provincial para acompañar y fortalecer este momento de crecimiento. Porque estamos del lado de los que producen y de los que generan trabajo, ya que son las acciones más efectivas para distribuir en forma más efectiva y combatir la pobreza y la inseguridad. Sabemos que tenemos desafíos por afrontar, fundamentalmente en relación al poder adquisitivo del salario y al empleo de calidad, y estamos abocados a ellos”, manifestó el funcionario.

“Es probable que la generación de empleo acompañe la fase expansiva de la economía durante los próximos meses. Ya hay algunos informes, como por ejemplo los del sector de la industria metalmecánica, que coinciden con esta apreciación” concluyó Pusineri.

El informe sobre Situación y Evolución del Trabajo Registrado presenta mensualmente un diagnóstico de la evolución reciente del trabajo registrado, es decir, aquel con acceso a los beneficios contributivos provistos por el sistema de la seguridad social. La información describe la evolución de la población ocupada que se encuentra declarada en los distintos registros administrativos que integran el sistema de seguridad social.

Esta información reciente de parte del Ministerio de Trabajo de la Provincia de Santa Fe no tiene un desagregado de la calidad de empleo en cada uno de los departamentos ni tampoco habla de accidentes laborales en los últimos años.

Nuestro interés está centrado, en esta ocasión, sobre la realidad laboral en los tres departamentos del norte provincial: General Obligado, Vera y 9 de Julio.

Regiones santafesinas que desde los años sesenta al presente sufrieron éxodos poblacionales como también un alto número de informalidad laboral.



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por tales razones les solicito a mis pares el acompañamiento al presente Proyecto de Comunicación.

Carlos del Frade  
Diputado Provincial.